

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Seuseupan Laksanakan Sambang DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jan 20, 2025 - 10:54



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Seuseupan Laksanakan Sambang DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas*

**CARINGIN, SUKABUMI** – Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan, BRIPKA Rizal Leo P.R, S.Pd, melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System (DDS) di Kampung Ciseupan Tengah RT 02/04, Desa Seuseupan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. mulai pukul 17.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi dan sinergi antara aparat kepolisian dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Selama kegiatan, BRIPKA Rizal Leo memberikan beberapa pesan penting kepada warga Desa Seuseupan, di antaranya adalah:

1. **Menghindari membuang sampah sembarangan:** Diharapkan masyarakat untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama saat musim penghujan, karena dapat menyebabkan aliran air sungai meluap dan berisiko menimbulkan kebakaran.
2. **Waspada terhadap pencurian kendaraan bermotor (Curanmor):** Warga dihimbau untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengantisipasi pencurian.
3. **Aktifkan kembali kerja bhakti:** Masyarakat diimbau untuk kembali mengaktifkan kerja bhakti guna menjaga kebersihan lingkungan serta menciptakan suasana yang rapi dan bersih di sekitar wilayah.
4. **Menjaga kondusivitas lingkungan:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk menjaga lingkungan dan selalu menjaga kondusivitas di wilayah masing-masing agar tercipta suasana yang aman dan nyaman.

Kapolsek Caringin, **IPDA Sugiarto, S.IP., M.M**, mengungkapkan, "Kami berharap dengan adanya kegiatan sambang DDS ini, masyarakat dapat lebih paham tentang pentingnya menjaga kebersihan dan keamanan di lingkungan masing-masing. Dengan kerjasama antara Polsek Caringin dan warga, kita dapat mewujudkan wilayah yang aman dan nyaman."

**"Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan diharapkan dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Seuseupan,"** tambah Kapolsek.

**Demikian laporan ini kami sampaikan.**